

SÉCURITÉ À GUÉNANGE

Les pompiers font le point sur l'avenir

- VU 13 FOIS
- LE 09/03/2017 À 05:00



Le centre dispose d'un équipement moderne et complet. Photo RL **Photo HD**

L'Amicale de pompiers de Guénange a tenu son assemblée générale récemment dans les locaux du centre de secours en présence de Nathalie Cédât-Vergne, adjointe au maire. L'occasion de faire le point sur la situation du centre d'intervention. Le chef de centre, l'adjudant Frédéric Saletzki, s'est montré pessimiste : « C'est compliqué au niveau du personnel, on compte 18 sapeurs volontaires, je ne peux pas continuer à les sursolliciter ; avec plus de 450 départs par an nous sommes à flux trop tendu. J'ai contacté ma hiérarchie. Nous allons procéder à une journée de promotion du volontariat et de recrutement. Le seul espoir pour le centre est de compléter les effectifs. » Florian Darques, le président de l'amicale, a développé les diverses manifestations organisées dans l'année afin de renflouer les caisses afin d'acheter les matériels nécessaires pour équiper le centre et les pompiers.

Le nouveau comité se compose ainsi :

Président : Florian Darques ; vice-président : Florian Henaux ; trésorier : Frédéric Saletzki ; trésorier adjoint : Yannick Milani ; secrétaire : Steven Bourdinere ; assesseurs : Laurent Poesy, Kevin Salvarani, Lucas Saletzki, Audrey Marcos, Adrien Lacquemant.